

pourpre et d'or. Et, tandis que les paysans se dispersaient, emportant du spectacle de cette mort une impression dont la douceur surpassait la tristesse, les oiseaux s'élevaient en chantant, bien haut, très haut, de plus en plus haut, dans la limpidité du soir, comme pour monter jusqu'à la demeure du Père céleste, *là où il y a autant de joie pour un seul pécheur qui fait pénitence que pour quatre-vingt-dix-neuf justes...*

Saint-Jean-Baptiste

Pour comprendre la grandeur de St-Jean-Baptiste, il suffit d'ouvrir l'Evangile. Il n'est pas de saint à qui Notre-Seigneur décerne autant de louanges. Il le met au-dessus de tous les prophètes, déclare même qu'entre tous les hommes aucun n'a eu autant de mérite et de véritable grandeur. St-Jean-Baptiste réunit en sa personne la foi des patriarches, la lumière des prophètes, la pureté des vierges, l'austérité des solitaires, le zèle des apôtres et la constance des martyrs.

Sa naissance fut un miracle. Son père éclairé par l'Esprit-Saint prédit qu'il serait le prophète du Très-Haut et le maître de son peuple dans la science du salut. Les juifs charmés de la sainteté de sa vie, crurent qu'il était le Rédempteur qui leur avait été promis et ce sentiment presque universel était autorisé par les prêtres et les docteurs de la loi.

Son plus beau titre de gloire sera toujours d'avoir été le précurseur du Messie. "Je suis la voix de celui qui crie dans le désert," dit-il. Il a marché devant le Seigneur, il a découvert, reconnu, suivi les divers chemins que le Sauveur lui-même devait suivre pendant sa vie mortelle.

Voilà ce qui le distingue des autres saints et l'élève au-dessus de tous. A un mépris extrême pour les satisfactions même permises il joint l'éloignement le plus parfait de tout ce qui est défeudé par Dieu. Venu au moment où la loi ancienne expirait, où se levait l'aurore de la loi nouvelle, il ajoute la sainteté et la perfection de l'une à la sainteté et à la perfection de l'autre. A un zèle vif et ardent, il sait allier le repos de la vie solitaire ; quoique le plus pur des hommes,